

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **7 (1862)**

Heft 12

PDF erstellt am: **09.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, lieutenant-colonel fédéral.

N° 12

Lausanne, 21 Juin 1862.

VII^e Année

SOMMAIRE. — L'armée prussienne et les manœuvres de Cologne en 1861. — Guerre d'Amérique. — Nouvelles et chronique.

L'ARMÉE PRUSSIENNE ET LES MANŒUVRES DE COLOGNE EN 1861.

M. le lieutenant-colonel Favre, qui a assisté aux manœuvres des environs de Cologne, en septembre 1861, en a publié pour ses camarades suisses une relation très circonstanciée et précédée d'une esquisse de l'armée prussienne, dont l'organisation actuelle, on le sait, ne date que de deux ans. Nous empruntons à cette intéressante publication, qui n'est pas dans la librairie, les renseignements suivants :

L'armée prusienne a subi, dans l'année 1860, une réorganisation fondamentale, presque achevée maintenant, et destinée à accroître sa force. L'objet principal de ces changements a été de réduire considérablement le rôle de l'ancienne landwehr et d'augmenter les forces de l'armée active : on a prolongé le temps de service dans cette dernière portion de l'armée, on a pris une plus grande partie du recrutement annuel disponible, on est ainsi arrivé à doubler le chiffre de l'infanterie, et d'ici à quelque temps on aura suffisamment élevé l'effectif de la cavalerie et de l'artillerie, pour rétablir les proportions voulues entre les armes, proportions aujourd'hui altérées par cette énorme augmentation.

Cette transformation était désirée par l'armée : elle a rencontré, comme on pouvait s'y attendre, une certaine opposition, mais elle a été effectuée, et c'est le général de Roon, actuellement ministre de la guerre, homme de talent et d'une grande énergie, qui a eu l'honneur de l'accomplir. Auparavant, la Prusse ne pouvait mettre sur pied une armée proportionnée à son rôle politique, sans appeler sous les armes une partie de la landwehr, et cette mobilisation d'un grand nombre